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職」アンケートと同じ質問になっております。
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Ⅰ　議員活動や県議会について
Q１　以下の政策（ 「島根総合発展計画」 の分類に準拠）のうち、

　1.ものづくり・IT産業の振興　　2.自然がはぐくむ資源を生かした産業の振興　　3.観光の振興
　4.中小企業の振興　　5.雇用・定住の促進　　6.産業基盤の維持・整備　　7.安全対策の推進

あなたがこの４年間で特に力を入れられたものに、３つまで○をつけてください。
また、よろしければ、具体的な内容や結果などについてのご説明もお願いします。

　4.中小企業の振興　　5.雇用・定住の促進　　6.産業基盤の維持・整備　　7.安全対策の推進
　8.健康づくりと福祉の充実　　9.医療の確保　　10.子育て支援の充実　　11.生活基盤の維持・確保
　12.教育の充実　　13.多彩な県民活動の推進　　14.人権の尊重と相互理解の推進
　15.自然環境、文化・歴史の保全と活用

⑧介護保険制度の問題(要支援外し、特養入所制限、高い保険料と利用料の問題などに対する県として
の取り組みを求めた)
⑩子どもの医療費助成の拡充を(中学3年生までの無料化の拡充)
⑫教育(30人学級の推進・競争教育につながる学力テストの中止など)

地方の衰退を加速させるアベノミクスから真の地方再生への道の転換が必要。県外誘致企業に重点を
おいた支援ではなく、地元の中小企業、地場産業こそ積極的支援を行って内発型・循環型の地域振興
策へ転換すべき。

1.期待できる　　2.まあ期待できる　　3.あまり期待できない　　4.期待できない　　5.その他
Q２　政府の進める「地方創生」についてどう思われますか。よろしければ理由等、ご説明もお願いします。

⑫教育(30人学級の推進・競争教育につながる学力テストの中止など)
＝H25～H27年度の3年間で35人学級を中学3年まで拡充される。

Q３　TPPへの参加についてどう思われますか。よろしければ理由等、ご説明もお願いします。

Q４　島根原発についてどう思われますか。よろしければ理由等、ご説明もお願いします。

1.参加すべき　　2.条件次第では参加してもよい　　3.参加すべきではない　　4.判断できない　　5.その他

TPP交渉からの撤退をすべき。
農産物の関税撤廃をはじめ、あらゆる分野にアメリカ式のルール持ち込むものであり、島根県の基幹産
業である農林漁業、とりわけ農業への影響は大きく、関係者からも怒りの声があがっている。

1.そう思う　　2.まあそう思う　　3.あまり思わない　　4.思わない　　5.わからない
Q５　県議会は県民から信頼されていると思いますか。よろしければ理由等、ご説明もお願いします。

Q４　島根原発についてどう思われますか。よろしければ理由等、ご説明もお願いします。
1.推進すべき　　2.推進すべきだが依存度は下げていくべき　　3.すべて廃炉にすべき　　4.その他

再稼働は絶対反対。即時「原発ゼロ」を決断すべき。
自然エネルギーの本格導入をすすめ、仕事と雇用をつくっていくべきである。

Q６　あなたは、この4年間、県議会の改革に取り組みましたか。よろしければ理由等ご説明もお願いします。
1.取り組んだ　　2.まあ取り組んだ　　3.あまり取り組んでいない　　4.取り組んでいない　　5.その他

1.そう思う　　2.まあそう思う　　3.あまり思わない　　4.思わない　　5.わからない

日本共産党を除いて、知事提出議案に何でも賛成する「オール与党」となっている。

政務調査費使途の透明性のため、1円からの領収証の添付



Ⅱ　溝口県政についてⅡ　溝口県政について
Q１　以下の政策について、溝口県政はこの４年間で成果を上げたと思いますか。

Q2　この4年間の溝口県政を総合的にみた場合、点数をつけるとしたら何点ですか？その理由もお書きください。
1.思う　2.まあ思う　3.あまり思わない　4.思わない　5.わからない

【理由】

無回答無回答

A.観光の振興
B.雇用・定住の促進
C.子育て支援の充実

1.思う　2.まあ思う　3.あまり思わない　4.思わない　5.わからない
1.思う　2.まあ思う　3.あまり思わない　4.思わない　5.わからない

Ⅲ.ご自身について
Q1　県議会議員になられたきっかけや動機について教えてください。

暮らし、福祉、教育など住民要求を実現するため。

無回答無回答

「いずも市民劇場」で演劇の鑑賞など

暮らし、福祉、教育など住民要求を実現するため。
福祉医療の改悪、国民健康保険料、介護保険料の相次ぐ値上げで必要な医療、介護が受けられない
実態がある。
遅れている県の具体的施策を求めるため。

Q2　趣味や特技について教えてください。

畑で野菜づくり、ドライブなど

Q３　オフの時は何をしていますか。

「いずも市民劇場」で演劇の鑑賞など

Q４　島根の好きなところ（食べ物、場所など）を教えて下さい。

島根は、海あり山ありで四季を通して豊かな食材に恵まれている。「道の駅」を回るのは楽しみです。

Q５　（とくに若者に）オススメの本や映画等がありましたら教えて下さい。

◎命見つめ心起こし―「生命村長」深沢晟雄
「スタディ」及川和男（2010年発行）

Q６　若者にメッセージをお願いします。

・若い人達が生きづらい社会ですが、悔が残らないよう失敗をおそれずチャレンジして下さい。・若い人達が生きづらい社会ですが、悔が残らないよう失敗をおそれずチャレンジして下さい。
・生命を大切に!!


